

## Kapolsek Jatisari Pimpin Kegiatan Pengamanan Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024 di Aula Kantor Camat Jatisari

KARAWANG - KARAWANG.PROMEDIA.CO.ID

Nov 29, 2024 - 17:24



**Polres Karawang** - Kapolsek Jatisari Polres Karawang, Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA memimpin kegiatan pengamanan pada proses

rekapitulasi penghitungan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Kegiatan ini berlangsung di Aula Kantor Camat Jatisari, Kabupaten Karawang, pada hari Jumat (29/11/2024) jam 13.30 wib.

Saat di temui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan tersebut dilakukan sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses rekapitulasi penghitungan suara. Langkah ini dilaksanakan untuk memastikan bahwa proses demokrasi berjalan dengan lancar dan transparan.

Kopol H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mengungkapkan, "Pengamanan rekapitulasi penghitungan suara merupakan bagian integral dari proses demokrasi. Kami, di Polsek Jatisari, Polres Karawang, telah berkomitmen untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan tahapan-tahapan Pilkada 2024."

Sebagai bagian dari upaya pengamanan, petugas kepolisian dari Polsek Jatisari Polres Karawang ditempatkan di sejumlah titik strategis di sekitar Kantor Camat Jatisari. Mereka melakukan patroli secara rutin dan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan keamanan selama proses rekapitulasi.

Kapolsek menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam pemilu dan berharap bahwa proses rekapitulasi berlangsung dengan lancar tanpa gangguan apapun. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk tetap tenang dan mendukung jalannya proses demokrasi. Kehadiran petugas kepolisian di sini bertujuan untuk melindungi dan melayani masyarakat," tambahnya.

Hingga berita ini disusun, proses rekapitulasi penghitungan suara di Kantor Camat Jatisari masih berlangsung tanpa adanya kendala berarti. Kapolsek Jatisari bersama anggota tetap siaga untuk memastikan keamanan hingga tahap akhir pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah tersebut.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain